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■2024/03/20  帯広選抜と練習試合を行いました 

 

中学生帯広選抜チームと練習試合を本校体育館で行いました。 

中学生と練習試合をしたことにより、また新たな気づきがありました。 

春季大会に向けチームとして成長していってほしいです。 
 

  
 

  
 

練習試合をしてくださった帯広選抜チームの皆さん、ありがとうございました。 

今後もいつでもお待ちしています！ 
16:19 | 今日の出来事 

                                                                      
 

■2024/02/21  ３年間お疲れ様！ 

 

先日、少し早いですが３年生卒業を祝う会を行いました。今年度はマネージャー１人を送り出しました。 
 

  
（マネージャー業を多く学んだ後輩からの贈呈です） 

 
部長からの挨拶に始まり限られた時間の中で楽しみました。途中では年間出席率上位者に景品も当たりました。 

最後には記念品贈呈と集合写真を撮り終了しました。 

 

３年間、バレー部を続けてきてくれてありがとう！卒業おめでとう！ 
09:12 | 報告事項 

                                                                      
 



■2024/01/29  練習試合をしました 

 

先日、帯広三条高校で練習試合をしてきました。 

選手にとっては普段練習をする上での課題発見の場となりました。 
 

  
 

  
 
今年度は、今回で市内全男子バレー部と練習試合を行うことができました。 

三条高校は全道新人戦が近いにも関わらず練習試合を引き受けてくれました。ありがとうございました！全道大

会も応援しています！ 
12:25 | 報告事項 

                                               
 

■2024/01/15  新人戦に参加しました！ 

 

１月 13 日（土）、帯広柏葉高校体育館にて行われた新人戦大会十勝地区予選会に参加してきました。 

結果です↓ 

１戦目  帯工 対 帯広農業 

25 － ９ 

23 － 25 

25 － 17 

  
↑ジャンプサーブも決まるようになりました 

 

 

 

 



２戦目  帯工 対 白樺学園 

15 － 25 

21 － 25 

  
 
トーナメント戦敗退し、３位決定戦へ... 

帯工 対 帯広柏葉 

23 － 25 

25 － 13 

15 － 25 

  
↑今回は 10 番がナイスプレーでした 

 
柏葉高校からは今年度に入り、初めて１セット取ることができました。日に日に成長しています。 

これにて今年度の試合は全て終わりました。残りは練習試合等になります。 

次は新年度の大会に向けて調整していくのみです。期間は空きますがベストの状態で取り組める 

よう頑張りましょう。 練習あるのみ!! 
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■2023/12/19  札幌遠征でした 

 

12 月 16 日(土)～17 日(日)にかけて札幌へ遠征に行きました。16 日は工業練習会ということで前記事のとおり 

参加しました。 

17 日は琴似工業と短い時間でしたが練習試合を行いました。また、１年生がゲームに入りそれぞれのポジション 

での実践練習となりました。 
 

  
↑どちらも１年生のトスとスパイクです↑ 



  
１年生が試合に出ているときは２年生がラインジャッジにまわりました↑ 

 
今回の遠征はモチベーションも高く、とても良い遠征となったのではないでしょうか。 

年明けの新人戦大会に向けて最終調整を図っていきましょう。 
10:43 

                                               
 

■2023/12/19  工業練習会に行ってきました！ 

 

12 月 16 日(土)、札幌琴似工業高校にて工業練習会がありました。札幌工業、札幌琴似工業、小樽未来創造、 

帯広工業の４校が参加し練習試合を行いました。 
 

  
 
今年度に入り泊まりがけの遠征や大会に行っていないため、少し不安もありましたが自分たちのフォーメーション 

の確認や調整を行える良い機会でした。次の日は札幌琴似工業と練習試合を行いました。 
10:29 | 報告事項 

                                               
 

■2023/12/12  大森杯に参加しました 

 

12 月 10 日(日)、三条高校を会場にして行われた大森杯に参加してきました。 

結果です↓ 

１戦目  帯工 対 白樺学園 

24 － 26 

21 － 25 

  
 

 



３位決定戦へ... 

２戦目  帯工 対 帯広柏葉 

20 － 25 

18 － 25 

  
 
今回は、１年生マネージャーによる公式デビュー戦でした。 

 
↑頑張って記録をしています 

 
着々と技術面は進歩しています。次は年明けの新人戦大会！頑張れ!! 

12:14 | 報告事項 
                                               
 

■2023/10/28  ２年生不在中は... 

 

現在、２年生が見学旅行に行っているためインターンシップぶりの１年生のみで練習をしています。それぞれ基

礎を固めるため、丁寧な練習をするように心掛けています。たまたま土曜日は欠席が相次ぎ、選手１、指導者･

顧問陣４の計５人で練習を行いました。 

 
約３時間、体育館貸し切り状態での猛特訓練習。一段階上達するために一生懸命練習していました。 

有意義な時間を過ごせたことでしょう。 
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■2023/10/02  選手権大会に出場してきました 

 

昨日、白樺学園高校体育館で行われた「春の高校バレー 第 76 回全日本バレーボール高等学校選手権大会

十勝地区予選会」に出場してきました。この大会は上位２校が全道出場ができる大会でもあり選手たちは気合い

を入れて取り組みました。 

結果は 

１戦目 帯工 対 帯広農業 

21 － 25 

25 － 14 

25 － 11 

  
２戦目 帯工 対 帯広三条 

12 － 25 

23 － 25 

  
全道出場は決まらず...３位決定戦へ 

帯工 対 帯広柏葉 

18 － 25 

24 － 26 

  
 
負けてしまい４位でした。しかし、以前に比べるとプレーの質が確実に上がっています。これからの練習、プレー 

に期待したいと思います。 
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■2023/09/19  横田杯に参加しました 

 

９月 16 日(土)～18 日(月)、芽室町総合体育館にて行われた、「第 14 回横田忠義杯 北海道高等学校バレー

ボール大会」に参加してきました。 

この大会は今年逝去された、ミュンヘンオリンピックの金メダリストである 横田忠義さん が創設された大会で

す。本校は第１回大会より毎年出場しており、今年で 12 回目の出場です。（コロナにより２回程中止されました） 

結果です↓ 
 
【予選リーグ】 

１戦目 帯工 対 富良野 

25 － 20 

25 － 13 

２戦目 帯工 対 帯広三条 

16 － 25 

23 － 25 

３戦目 帯工 対 稚内 

27 － 25 

25 － 21 

  
予選リーグを２位で通過し、決勝トーナメントへ進みました。管外の学校は勿論のこと、市内校で 

ある帯広三条高校とは今年に入り初めての公式試合でしたのでとても良い経験になりました。 
 
【決勝トーナメント】 

１回戦 帯工 対 別海･根室合同 

25 － ７ 

25 －23 

２回戦 帯工 対 白樺学園 

18 － 25 

12 － 25 

  
 

 

 

 

 

 

 

 



余った時間や空いている時間で交流試合も行いました。 

  
↓とてもフォームがきれいですね↑ 

  
 
室蘭工業、静内、帯広農業の選手･監督の先生方、ありがとうございました。 

今回も白樺学園に負けてしまいましたが、明らかに練習の成果は出ています。 

これから、どこまで成長できるのか楽しみです。 
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■2023/08/29  年に１度の工農定期戦！ 

 

８月 28 日(月)、恒例行事である第 59 回工農定期戦がありました。 

コロナ明けでの久しぶり（５年ぶり）の開催となりました！ 

結果（対 帯広農業） 

25 － 14 

20 － 25 

25 － 14 

  
  

本校バレー部は勝利！ 
全体では敗れてしまいましたが、選手は楽しそうにプレーをしていました。 

14:27 | 報告事項 
                                               
 

 

 

 



■2023/08/28  理事長杯に参加してきました 

 

27 日(日)、芽室町総合体育館にて行われた理事長杯高校大会に出場してきました。 

結果は 
 
１戦目 帯工 対 帯広農業 

25 － 13 

25 － 16 

  
 
２戦目 帯工 対 白樺学園 

20 － 25 

19 － 25 

  
 
３戦目 帯工 対 帯広柏葉 

16 － 25 

14 － 25 

  
 
今回は、トーナメント戦でした。結果は４位でした。成長を感じつつ、課題も見つかる試合となりました。 
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■2023/08/07  練習試合をしました 

 

８月６日(日)、本校体育館にて練習試合を行いました。今回は帯広農業高校と白樺学園高校と行 

いました。 

  
 
今回の練習試合ではプレーをする上での注意点・改善すべき点が多々見つかりました。大会に向けて調整して

いきましょう。 
16:03 | 報告事項 

                                               
 

■2023/08/04  部活動体験を行いました 

 

本日、中学３年生対象に部活動体験を行いました。経験者・未経験者関わらず３名の中学生が来てくれました。

部員たちもいつもより気合いが入り、プレーの指導や一緒にゲームをしました。 

  
 
参加してくれた中学生の皆さんありがとうございました。ぜひ、高校選びの参考にしてくれればと思います。 
 

15:57 | 今日の出来事 
                                               
 

■2023/08/01  苫小牧遠征を行いました 

 

７月 30 日（日）、苫小牧工業と練習試合を行いました。前監督の元へ成長した姿を見せるということも兼ねての

遠征でした。 

  
１年生も経験ということで何試合か参加しました↑ 

 

 



  
 
久しぶりに会えたことや、お褒めの言葉をいただいたことで部員たちも改めて気持ちが入ったようです。 

大会に向けてよりレベルアップしていければと思っています。 
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■2023/05/30  高体連がありました 

 

５月 26 日(金)白樺学園高校体育館で行われた高体連支部大会に参加してきました。 

結果は 
 
１戦目 帯工 対 柏葉高校 

19 - 25 

25 – 27 

  
 
２戦目 帯工 対 白樺学園高校 

18 - 25 

25 - 21 

17 – 25 

  
 
２敗で予選リーグ敗退となりました。４月から新チームとなり新たな目標目指して頑張っています。 

次の大会では良い結果を残すことができるよう進んでいきましょう！ 
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■2023/02/06  三年生を送る会がありました。 

 

２月４日（土）これまで頑張ってきた３年生を送る会が行われました。みんなで楽しくバレーボールをしたあと、 

後輩からメッセージ入りのサインボールと、気持ちのこもったプレゼントが、感謝の気持ちと「お疲れ様」の気持ちを

添えて手渡させました。 

これからはどこかでバレーボールで学んだことを、人生の中で生かしてもらえたらなと思います。 

三年生お疲れさまでした。 
 
先生から感謝の気持ちを伝えます。 

 
 
後輩からメッセージを添えて渡します。 

  
ポジションが同じだと色々教えてくれました。 

 
全員で記念撮影です。 

 
最後は笑顔で終わりました。 ３年生卒業おめでとう！！ 

12:43 
                                               
 

 

 



■2022/08/03  全道工業大会に参加してきました。 
 
7 月３０日（土）３１日（日）に札幌琴似工業高校で行われた全道工業大会に参加してきました。 

選手７名（全員 1 年生）とマネージャー2 名で挑んだ大会でした。２９日（金）に札幌西陵高校にお邪魔させて頂き、

大会前の練習試合で調整して望みました。結果はなんとか２セットをとるのみに終わりましたが、コロナ禍のなかマ

スクをつけながらのプレーで、気温も３１℃３３℃と、暑い中よく頑張ったと思われます。 

まだ将来があるチームなので、今後のモチベーションも上がったように思われます。 

どんどん練習して結果に繋がるように今後に期待です。 
 

  
ディグです↑             レセプションです。全員で行います↑ 

 
センターから攻撃 

  
 
今回はセンターからの攻撃が多かったです。 

  
ジャンプフローター↑              サービスエースでした↑                

 
マネージャーも忙しいです。 

 
12:40 

                                               



■2022/05/30  高体連大会準優勝!! 

 

5 月 26、27 日に高体連大会がよつ葉アリーナで行われました。熱戦に次ぐ熱戦で好プレーも生まれ、 

準優勝でした。 
 

集合写真です。                   表彰式です。 

  
 

３年生は記念写真 よく頑張りました。                     準優勝でした。 

  
 
少し残念でした。 

もう一度選手権でリベンジしたいですね。 

とりあえずお疲れ様でした。 
14:41 

                                               
 
■2019/01/15  新人戦 

 

１月１２日、１３日に白樺学園にて新人戦が行われました。 

結果は、 
 
１日目 予選ブロック 

柏葉高校 ０（１６：２５ １８：２５）２ 帯広工業 勝利 
 
２日目 決勝トーナメント 

一回戦 白樺学園 １（２５：２２ ２１：２５ ２５：２７）２ 帯広工業 勝利 

決勝戦 三条高校 ２（２５：１９ ２５：１４）０ 帯広工業 負け 
 
ということで、２位という結果でした。 

対白樺学園では粘りのある繋ぎやナイスプレーも多く、チームとして、良いゲームができたと思います。 

決勝戦では、うまく流れをつかむことができず、中々自分たちの思うようなプレーをする事ができませんでした。 

自分達のベストなプレーをどんな場面でもどんな相手に対しても発揮できなければ強いチームにはなれません。個

人の課題、チームの課題、それぞれの課題を来年度の高体連へ向けて克服していけるよう頑張ります。 
 
応援に来てくださった保護者の皆様、ありがとうございました。 

12:39 
                                               
 



■2019/01/07  釧路遠征 
 
明けましておめでとうございます。 

今年もよろしくお願いいたします。 

 

さて、帯工バレー部の 2019 年は釧路遠征から始まりました。 

1 月 6 日朝早くに学校を出発し、午前中には釧路江南と、午後には釧路工業、釧路湖陵、根室、帯工を含めた 

４チームで練習試合をさせていただきました。 

普段、練習試合をさせてもらう機会が少ない帯工にとってはとても貴重な遠征になりました。ありがとうございました。 

 

釧路遠征で得たものを今週末の新人戦に生かせるよう練習に励んでいきます。 

送迎だけでなく、釧路まで応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。 
15:04 

                                               
 

■2018/12/10  大森杯 
 
１２月８日、帯広柏葉高校で行われた大森杯に参加しました。 

十勝管内バレーボール優秀選手の表彰も行われ、帯工の３年生１名を含めた２６名の選手が表彰されました。 

おめでとうございます。 
 
大会の結果ですが 
 
一回戦 

本別高校 ０（８：２５ ４：２５）２ 帯広工業 

準決勝 

白樺学園 ０（１７：２５ １４：２５）２ 帯広工業 

決勝 

三条高校 ２（２５：２２ ２５：１３）０ 帯広工業 
 
ということで、惜しくも２位という結果でした。 
 
この大会から、すべての高校の三年生が引退した、２年生主体のチームで戦う事になります。 

他のチームよりも三年生が早く引退し、早い段階でチームの形ができていたこのチームにとっては、 

決していいスタートとは言えません。 

ですが、春高に比べて選手達は様々な面で着実に成長してくれていると感じました。 

１月の新人戦へ向け、改めて頑張っていきます。 

応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。 

08:56 
                                               
 

■2018/10/22  春高予選結果 
 
10 月 6 日、7 日に白樺学園で行われた春高予選に出場してきました。 

結果は、 

1 日目 

柏葉高校 ２（２５：１９ ２２：２５ ２５：１９）１ 帯広工業 負け 

三条高校 ２（３４：３２ １８：２５ ２５：２２）１ 帯広工業 負け 

２日目 

農業高校 ０（２１：２５ １３：２５） 帯広工業 勝ち 

白樺学園 ２（１９：２５ ２５：１７ ２５：２０）１ 帯広工業 負け 
 
1 勝３敗 ４位 でした。 

テスト期間の難しい日程でしたが、しっかり調整して戦ってくれたと思います。 

負けてしまった試合はすべてフルセットと、とてもいい試合ができました。ですが、負けは負けです。接戦やビハインド

の状況で実力をできるようにしなくてはいけません。まずは、大森杯に向けて頑張っていきます。 

二日間応援に来てくださった保護者の皆様ありがとうございました。 
08:46 



                                               
 

■2018/09/20  横田杯 

 

9 月 15 日～16 日に、白樺学園高校、帯広三条高校で横田杯が行われました。 

17 チームが参加し、予選ブロックリーグは２セットのみの勝ち点制で行われました。 

 

ブロックリーグ 

旭川工業 １（１９：２５ ２５：２３）１ 帯広工業 引き分け 

網走南ヶ丘 １（２７：２９ ２５：１９）１ 帯広工業 引き分け 

富良野 ０（ ６：２５ １０：２５）２ 帯広工業 勝利 

ブロックリーグ２位通過 

 

決勝トーナメント 

千歳 ０（１０：２５ １５：２５）２ 帯広工業 勝利 

帯広三条 ２（２５：２３ ２５：２０）０ 帯広工業 負け 

決勝トーナメント２回戦敗退 

 

という結果になりました。 

３日間を通して、成長を感じる場面や、課題を感じる場面が多くあり、改めてチームを見直す事ができました。 

さて、１０月の春高の前日まではテスト期間になります。大会へ向けて難しい日程になっていますが、選手各自で

万全の準備をして試合に臨んでほしいと思います。 

今回の横田杯の経験を糧に春高での優勝を目指し、改めて頑張っていきます。 

３日間、応援に来てくださった保護者の方々、OB の皆様ありがとうございました。 
10:10 

                                               
 

■2018/09/03  理事長杯 

 

9 月 2 日（日）本校体育館で理事長杯が行われました。 

 

トーナメント形式で行われ、 

1 回戦 帯広農業高校に２－０でストレートで勝利 

準決勝 帯広三条高校に２－１のフルセットで勝利 

決勝 白樺学園に２－１のフルセットで勝利 

 

見事、優勝することができました！！ 

決勝に関しては、保護者の皆様に加え、本校バスケ部の大迫力の応援の後押しもあり、選手たちは自分の実力を 

十分に発揮できました。 

今回の大会で選手たちは、大きな自信をつけてくれたのではないかと思います。 

再来週の横田杯、１０月の春高へ向けて、気を抜くことなくまた改めて頑張っていきます。 

応援に来てくださった保護者の皆様、三年生、バスケ部の皆さん、熱い応援を本当に有り難うございました！！ 
08:55 

                                               
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



■2018/08/07  工業大会 

 

8 月 4 日、5 日に科学大学で行われた工業大会に参加してきました。 

新チームに切り替わってから初めての試合だったのですが、選手たちは緊張することもなく今ある実力をしっかり 

発揮してくれました。 

10 チームが参加したこの大会、初日の予選リーグでは２勝２敗、５位決定戦で旭川工業に勝利し、二日目の決勝 

リーグに駒を進めました。 

二日目の決勝リーグでは４試合中２試合がフルセットになるほど熱い戦いを繰り広げましたが、結果は１勝３敗で 

４位と惜しい結果になってしまいましたが、普段の状況から考えるとよく頑張ってくれたと思います。 

 

部員数も多いとはいえない状況で満足のいく練習ができない中、基礎的な練習を我慢してこなしてきてくれたおか 

げで、今回の結果につながったと思います。選手たちはこの結果を元に良いことも悪いことも普段からの積み重ね 

であることに気づいてくれたと思います。 

これからは、選手たちが実際にコートの中で「チーム」として戦う力を身につけていけるかが鍵になります。 

一人一人が自分たちに与えられた役割をまずは理解することが、今後の課題になります。 

今大会、札幌まで足を運んで応援に来てくださった保護者の方々、ありがとうございました！！ 

これからの大会も、チーム一丸となって戦えるよう頑張っていきますので、応援のほどよろしくお願いします！ 
08:12 

                                               
 

■2018/06/05  高体連結果報告 

 

遅くなってしまって申し訳ありません！！ 

5 月 24 日から 26 日にかけて高体連十勝支部大会が行われました！ 

結果は５位、高体連で勝つことはできませんでした。 

大会前からけがでの離脱も多く、なかなか満足できる状態ではありませんでした。 

ですが、選手たちは思い切ったプレーで今出せる実力を出し切り、とても良い試合をしてくれました！ 

結果はついてこなかったものの、３年生を中心として熱い試合を繰り広げてくれた選手たち、サポートしてくれた 

メンバーやマネージャー、二日間応援し続けてくれた保護者の皆様、練習にも来てくれた OB の方々に感謝します。 

ありがとうございました！ 

 

気持ちを新たに、また１から全員で強いチームを作っていきましょう！ 

３日間お疲れ様でした！ 
10:05 | 報告事項 

                                               
 


